



Sarah Rehberg zu Gast in der Nachbarschaftsschule

Am vergangenen Sonntag konnten die Zuhörerinnen und Zuhörer in der ausverkauften Nachbarschaftsschule das zweite Konzert mit Sarah Rehberg am Klavier und als Sängerin in Berglen erleben. Die junge Nachwuchskünstlerin aus Berglen-Birkenweißbuch hat ihr Publikum wieder begeistert. Im ersten Teil der Veranstaltung brachte Sarah Werke von Liszt und Schubert am Klavier zum Vortrag. Im zweiten Teil ihrer Darbietung sang sie mit Begleitung von Ralph Bergmann am Klavier Lieder von Mozart und Schubert bis Benatzky. Das Publikum dankte mit langanhaltendem Beifall

